

Diario de Querétaro

"Entregaré finanzas sanas"

Diario de Querétaro
18 de julio de 2012

Heidy Wagner

Querétaro, Qro.- La administración municipal capitalina aplicó aproximadamente mil 236 millones de pesos en mil 110 programas y acciones de obra pública e infraestructura en beneficio de 275 colonias, barrios y comunidades de Querétaro, esfuerzo que no hubiera sido posible sin la participación ciudadana, destacó la presidenta municipal de Querétaro, María del Carmen Zúñiga Hernández.

"La participación ciudadana es el motivo por el cual trabajamos, porque escuchamos a la ciudadanía por medio de programas como Capital Directa o las Megajornadas, pero también mediante los delegados, los integrantes de H. Ayuntamiento, y los Consejos de Participación ciudadana, creo que lo que más enriquece es que trabajamos con entusiasmo, con responsabilidad, con constancia, es decir, trabajamos con muchos valores que enriquecieron que todas esas obras, programas y acciones beneficiaran a los habitantes de todo el municipio de Querétaro", detalló.

Luego de explicar la importancia que reviste a los Consejos de participación ciudadana, tanto para la definición de la ejecución de obra pública a través del Copladem, y de los distintos Comités ciudadanos de Seguridad Pública, la Presidenta Municipal, señaló, que gracias a la contribución social, es que fue posible regularizar 32 asentamientos urbanos, equivalente a que más de cinco mil familias hoy en día ya cuentan con certeza jurídica sobre sus predios.

"Además hicimos un convenio con el Registro Agrario Nacional donde se anexaron otros 32 asentamientos ejidales, considero que esto dignificó mucho a las comunidades y a las delegaciones, varios de los asentamientos irregulares entraron en ese programa y se les dio legalidad y certeza jurídica y todo eso fue gracias a la participación ciudadana", expresó. En este sentido la Alcaldesa reconoció la contribución del sector femenino en los Consejos de participación ciudadana realizados tanto en comunidades como en delegaciones y subdelegaciones a los que asistieron más de dos mil personas.

En otro orden de ideas, Zúñiga Hernández reiteró que la actual administración heredó una deuda pública por un monto de 798 millones de pesos, empréstito que se ha logrado disminuir a 441 millones de pesos, "se dio un prepago de 128 millones de pesos gracias al ahorro en los servicios, en la papelería, en telefonía móvil, y gasolinás".

Al respecto reconoció la responsabilidad de los contribuyentes al cumplir en tiempo y forma con el pago del impuesto predial lo que permitió solventar importantes rubros, "todo esto nos ayudó a dejar este gran abono a la deuda que hicimos a finales de junio, y dejamos las finanzas sanas mismas que han sido reconocidas por empresas internacionales como Moody's y Standard & Poors entre otras".

En este sentido aseguró, la siguiente administración encontrará finanzas sanas y en caja los recursos necesarios que le permitirá solventar durante tres meses (octubre, noviembre y diciembre) los salarios y prestaciones laborales de los más de cinco mil trabajadores municipales.

"Me atrevo a decir que somos de los pocos municipios, sino es que el único, que no tenemos problemas en esa cuestión. En transparencia recientemente la Comisión Estatal de Información Gubernamental nos calificó con 100 puntos por nuestro portal de Internet, donde informamos de cómo se encuentran las finanzas, de quienes trabajamos en la administración, acerca de nuestros proveedores, eso es un éxito para nuestro municipio, debemos de aprovechar la tecnología, porque es para eso, incluso la entrega/recepción ya la tenemos digitalizada", abundó.

Al abordar el tema relacionado con su cargo, el cual asumió en diciembre de 2011 luego que Francisco Domínguez solicitara licencia a la alcaldía para contender por una senaduría, afirmó, "es un cargo que asumí con mucho cariño, responsabilidad y con un gran honor, porque además una de mis intenciones es poner en alto el nombre de todas las mujeres que han ocupado cargos de elección popular".

También se dijo una mujer tolerante, prudente, con carácter firme y que tiene claro lo que significa ser autoridad, "porque

hay que tener esa firmeza y esa determinación, es una balanza, además debemos tener claro lo que es justo, la misericordia, pero sí me considero una mujer que dice lo que tiene que decir, pero en el momento y lugar adecuado". Porque dijo, la política es una actividad diaria enfocada al servicio, "lo demás es grilla, la política busca un bien general y la grilla pone en el centro al interés personal".

Cuestionada respecto a la inasistencia de los regidores panistas Raúl Reyes Gálvez, Fernando Rodríguez Serrato y Miguel Parrodi Espinosa al III Informe municipal, la Alcaldesa dijo, "creo que aquí el compromiso es con el ciudadano, porque si bien yo tenía que dar un Informe ante un Honorable Ayuntamiento, compuesto por diferentes fuerzas políticas, y si no pudieron ir, y mandaron sus justificantes, creo que ellos tendrían que dar la respuesta, porque los integrantes del Ayuntamiento nos debemos a los ciudadanos".

Finalmente, María del Carmen Zúñiga describió lo que cinco palabras le significan: PANCHO: un gran amigo, un gran gestor, un gran político .y una gran persona. FAMILIA: mi familia es mi motivo de vivir y de crecer. PAN: mi motivo para cada día trabajar de una manera congruente. QUERETARO: donde nací, mi municipio, mi estado, donde me dieron la vida Dios y mis padres. ADMINISTRACION: la casa de todos los habitantes del municipio de Querétaro, que debemos llevar en orden.